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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3016 回 2025.2.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

2 月最初の例会ということで、３週間ぶりの会長挨拶になります。 

さすがにこれだけ間が空けば、なにか挨拶ネタが出てくるかなと思っていましたが。特段これという話題はあ

りませんでした。最近コメ不足というニュースをよく聞きます。本当に不足しているのか、政府の対応がまず

かったのかはこれから明らかになると思いますが、かなり価格が上がっているのは事実でして、私の購入履歴

から調べてまいりました。 

食べるのなら多少高くてもおいしいものをという考え方なので、つや姫というブランド米をアマゾンで購入

しています。２０２２年２月に１０㎏で５４００円でした。現在同等のものを注文すると８９８０円と６０％

値上がりしています。最近ですと２０２４年１２月に 5 ㎏４０２１円だったのが、４７３１円と１７％上がっ

ています。昨年の１２月頃はコメ不足が多少緩和された時期だったと記憶していますが、たった２か月で同じ

ものが７００円上がってしまっているということで、今後どういう対応になるのか注目してみたいと思いま

す。身勝手な話で申し訳ないですが、我が家も息子２人が高校生と中学生の頃は３０キロの米袋を毎月のよう

に精米していました。今じゃなくて良かったなという思いと、マスク騒動のときもそうでしたが、いきなり何

かが不足し本当に困っている人もいれば、裏でぼろ儲けする人もいて今更後戻りはできないと思います。が、

パソコン一つで個人が世界中で商売ができてしまう便利さと、反面なにかしらの規制は必要なのではないかな

と感じる次第です。 

 

 

田辺 吉治 君 

 

 

 

誕生祝 
酒庭 和一 君     長島  徹 君     中野 勇夫 君 

髙橋 竜馬 君     松原維一郎 君 

結婚祝 奧山 浩司 君     森   徹 君 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

新 入 会 員 入 会 式 

https://www.kuzuurc.com/
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          平石 大地 様            佐伯賢治郎 様 

                 （吉澤石灰工業株式会社） 

 

・財団寄付金の領収書について 

・男女共同参画ネットワークさの 永倉様より 協賛お礼と佐野楽のご案内について 

 

  国際奉仕委員会    永井 治寿 委員長 

 

 相子青少年奉仕委員長 

・２月、３月はＩＡＣ例会なし 

 

１． 家族観劇会の日程             ６月４日(水) 

２． 企業見学の日程              ４月８日(火) 赤城乳業 ８：３０出発 

３． 葛生・田沼合同ゴルフコンペの日程     ４月１５日(火) 

４． Seth歓迎パーティーの予定         ５月２０日(火) 夜 

５． ３月度プログラムについて                      ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39名 ２7名 １2 名 ０名 ６９．２％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/２８ １４名 １名 ６６．７％  

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

第 ４ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

２ ０ ２ ５ － ０ ２ － １ ８  理 事 役 員 会 報 告  

社 会人ＲＹ ＬＡアワ ード授与 式 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
田辺さん、入会おめでとうございます。今後もよろしくお願いします。 

財団寄付金の領収書の金額を見てビックリしました。 

川上 卓也 君 田辺さん、葛生ロータリークラブへようこそ。これから一緒に頑張りましょう。 

奧山 浩司 君 
結婚祝いをいただき、ありがとうございました。３７年、二人共元気でありがたいです。 

田辺くん、ようこそ葛生ロータリーへ。これからよろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 

受験シーズン真っ只中？終盤ですが、我が家も今週で終わりに。 

長男がスベリ止めにはスベリ込んだようで、とりあえずホッとしております。 

本命は今週。結果はいずれにしても力を尽くして欲しいと思っています。 

福島 秀治 君 
田辺さん、この度はご入会おめでとうございます。 

早くクラブに馴染んでいただき、一緒に奉仕活動を頑張りましょう。 

須藤 功一 君 
田辺吉治君の入会を祝して。 

川上さん、チョコレートありがとうございました。 

片柳 克敏 君 

田辺君、入会おめでとうございます。心より歓迎いたします。 

平石君、佐伯君 社会人ＲＹＬＡの体験を今後の社会人形成に役立て、成長されること

を期待します。 

中野 勇夫 君 

誕生祝をいただき、ありがとうございます。本日で、６２歳になりました。 

復活した整体師に施術していただいてから、座骨神経狭窄症の痛みも和らぎ、絶好調で

す。 

髙橋 竜馬 君 
お誕生日祝いいただきました。ありがとうございました！！ 

田辺さん、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

松原維一郎 君 

誕生日祝いありがとうございました。 

先日、オープンハウスアリーナに群馬グリーンウイングスの女子バレーを見に行く機会

がありました。現在０勝２８敗のウイングスですが、１セットを取る瞬間を見ることが

できて良かったです。 

森  徹 君 結婚祝をいただき、ありがとうございます。何とか２２年持ちこたえました。 

石澤 洋幸 君 田辺さん、入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 

田辺吉治君、ご入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。 

アシスタントの川上さん、毎年バレンタインのチョコレートありがとうございます。 

美味しくいただきました。 

平石さん、佐伯さん 社会人ＲＹＬＡセミナーアワード授与おめでとうございます。 

リーダーとしての今後のご活躍を期待しています。 

第４４回 

ゴルフ愛好会 

先週の水曜日、東松苑にてプレーしてきました。 

時折風が吹く中、２組の参加でしたが芝目と速さでグリーンには手こずりました。 

                          中田 英昭 君より 

合 計 ３１，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 
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・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 


